

Compagnie du Chaland

Mr François, facteur particulier du Père Noël.

Monsieur François est un facteur ambulant, le facteur officiel du père Noël !

À califourchon sur son triporteur (bureau de poste ambulant), il sillonne le marché de Noël, les rues de votre ville, pour accueillir les enfants et les aider à adresser leurs souhaits au Père Noël. A bord il sort encre, papier et enveloppes pour la rédaction de la lettre au Père Noël.

Monsieur François, conteur loquace et affable en profitera pour leurs confier des histoires et contes extravagants, amusants, farfelus et dramatiques des faits et gestes du Père Noël.

Ces histoires vont plonger les petits comme les grands dans le monde merveilleux du Père Noël ou se mêlent poésie, émotions, joie, peur et féerie.



Condition financière :

Durée : 3 x 40 mn par jour.

Contrat de cession.

Hébergement et repas pour 1 personne.

Défraiement d'un véhicule, au départ de Saizy (58)

0.50€/km.



Fiche technique.

(La fiche technique fait partie intégrante du contrat)

Espace de jeu : Déambulation sur l'espace des festivités. Partie fixe 3m X 2m

Loge : Une loge fermant à clé pour 1 personnes à proximité du lieu du spectacles, sanitaire, miroir, sièges, portant, cintres.

Prévoir un lieu près des loges pour stationner le triporteur et une personne pour aider à son chargement et déchargement.

Parking : Une place de parking ou un macaron de stationnement



Vous pourrez retrouver nos spectacles sur notre site

www.compagnieduchaland.com

Presse

zoom

LE FACTEUR DU PÈRE NOËL, A DÉAMBULÉ DANS LES RUES D'AGEN

Monsieur François, facteur ambulant et officiel du Père Noël, a fait escale à Agen. L'occasion pour les Agenais et Agenaises de croiser sur leur route des cadeaux un facteur pas comme les autres. Troquant le vélo pour être à califourchon sur son triporteur rouge et jaune, qui fait office de véritable bureau de poste ambulant, M. François a sillonné la ville, arpentant à grands coups de pédales les pavés. En lieu et place du traditionnel uniforme bleu et jaune, le facteur du Père Noël portait une tenue plus en adéquation avec le folklore du moment, aux coutures et accessoires étonnants, à l'image de son bonnet de lutin marron. Conteur loquace et affable, M. François n'a pas seulement accueilli les enfants dans son triporteur où il possède à son bord encre, papier, et enveloppes pour que chacun puisse rédiger sa lettre au Père Noël. A bord de cette drôle de machinerie, il en a aussi profité pour embarquer petits et grands dans un voyage au pays du Père Noël, en Laponie. Il a délivré d'amusantes et farfelues anecdotes sur les faits et gestes du Père Noël et ceux de ses lutins. Un embarquement féerique et magique qui a enchanté parents et enfants en ce dernier week-end avant le lancement des fêtes de fin d'année. ●



M. François, le facteur... du Père Noël dans les rues d'Agen./Photo PB

Facteur farceur

Il en a fait du chemin, ce brave Monsieur François. Pensez donc, depuis le Pôle Nord... « Je suis venu en urgence, à la demande du Père Noël », assure le facteur attitré du « patron ». « L'an passé, à Sélestat, les enfants ont oublié d'écrire au Père Noël et n'ont pas eu de cadeaux. Du coup, il m'a dit de demander à tous les enfants de bien penser à lui écrire cette fois », poursuit le drôle de bon-homme costumé.

On le croise place d'Armes, au village de Noël, entouré d'enfants. Signe que l'affaire est bien partie. « N'oubliez pas de mettre l'adresse du Père Noël ! », rappelle-t-il, en s'appuyant sur ses béquilles. Le pauvre se remet d'un accident de traîneau... pour de faux.

C'est que Monsieur François – de la compagnie du Chaland, une compagnie de théâtre installée en Bourgogne-Franche-Comté – se donne par contre corps et âme à son rôle de facteur. « Je travaille pour le Père Noël depuis 2003, après avoir pris la relève de mon père. »

Et de conteur. « Des contes de mon invention, autour des lutins ou de pourquoi le Père Noël est devenu Père Noël. Et puis je raconte l'un de ses cauchemars. » Pas croyable : même le père Noël cauchemarde ? « Il rencontre un loup en forêt après avoir perdu tous ses cadeaux en cours de route. Mais ce n'est qu'un mauvais rêve », glisse-t-il. Le facteur farceur poursuivra sa tournée alsacienne à Haguenau, les 22 et 23 décembre.



Monsieur François, le facteur particulier du Père Noël, envoyé en mission spéciale auprès des enfants de Sélestat et des environs. PHOTO L'ALSACE



CONTEUR •

Le Père Noël avait envoyé son facteur, François (compagnie du Chaland, à Saizy). Avec son triporteur, le comédien a raconté aux enfants des contes de Noël et a permis aux retardataires d'envoyer leur liste...

Facteur particulier du père Noël

Ce vendredi soir, un attroupe-ment se tenait aux abords de la médiathèque. En fait, des personnes entouraient un curieux monsieur, habillé bizarrement, vêtu d'un énorme chapeau pointu qui ne cessait de s'écrier cette phrase énigmatique : « *Mais où sont les petits enfants de Nilvange ?* »

Renseignements pris auprès de l'accueil, il s'agissait de Monsieur François, le facteur particulier du père Noël, de passage dans la localité pour raconter aux enfants les histoires et contes du Père Noël et ses petits lutins. Monsieur François est un personnage loquace et affable qui se déplace à califourchon sur son triporteur, lequel lui sert de bureau de poste ambulante. Dès le début du mois de décembre, il sillonne les rues des villes pour aller à la rencontre des gamins, certains ont même le droit de faire une petite balade sur son curieux engin. Après leur avoir raconté toutes ces



La drôle d'allure de M. François avait de quoi intriguer les petits!

anecdotes ludiques et farfelues vécues par le père Noël et ses lutins, il a remis à chacun des enfants encre, papier, crayons et enveloppes afin qu'ils écrivent une lettre au père Noël,

courrier qu'il a remis personnellement à ce dernier. Inutile de vous dire que les minots se sont empressés d'écrire leur missive. Après quoi, Monsieur François a salué son jeune pu-

blic et repris son chemin avec son engin. Il n'avait pas fini sa journée, d'autres enfants l'attendaient avec impatience pour l'écouter raconter ses histoires extravagantes.